



交通安全ニュース

令和 6年 5月
第158号

(一社) 滋賀県トラック協会 安全環境委員会

ゴールデンウィークは交通事故が増加

ゴールデンウィークは普段車に乗りなれていない人や、遠方の行楽地に出かける人など非常に混雑する時期で多くの人々が移動し、特に高速道路や一般道路では交通量が増加し、交通事故のリスクが高まります。

Point

1. 十分な休息と睡眠
トラックドライバーは適切な休息と睡眠を確保することが重要です。長時間の運転や疲労は事故の原因になりますので、定期的な休憩や適切な睡眠時間を確保しましょう。
2. 速度と距離の管理
「将来の輸送効率の向上」に向け、令和6年4月1日から高速道路では8トン以上の中型トラック、大型貨物自動車の最高速度が80km/hから90km/hに引き上げられました。安全な速度で運転し、周囲の車両との適切な車間距離を保ちましょう。
3. 積載物の安全確保
トラックに積載された荷物や貨物は、適切に固定されていることを確認しましょう。急ブレーキや急カーブでの荷崩れは、重大な事故につながります。
4. 予測と注意
交通量が増えるゴールデンウィーク期間には、渋滞予想の確認や他のドライバーの不測の行動に備え、常に注意を払うことが重要です。周囲の状況を確認し、安全運転に努めましょう。
5. 車両点検
JAFによりますと高速道路、一般道路ともにタイヤのパンク・バースト・エア一圧不足による出動が上位を占めています。タイヤの脱落事故防止も含め確実な日常点検に努めましょう。

5月の「トラック運送業界の美化月間」

トラック運送業界の環境ビジョン2030の「サブ目標3」において、全ト協と各都道府県トラック協会が共通で取り組む「行動月間」の一環として、5月を「トラック運送業界の美化月間」に設定されています。昨年度に続き令和6年度も、不法投棄（ポイ捨て）対策として「ゴミは持ち帰ろう！」キャンペーンを実施しますので積極的な取り組みをお願いします。

終業点呼時にひと声かけましょう！

車内のゴミは
持ち帰りましたか？



お知らせ

令和6年夏の交通安全県民運動が令和6年7月15日（月）から7月24日（水）までの10日間実施されます。運動の重点は

1. 子どもを始めとする歩行者の安全の確保
2. 自転車・特定小型原動機付自転車のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底
3. 飲酒運転・妨害運転等の危険運転の根絶
4. 横断歩道利用者ファースト運動の推進

となっております。